

UBC海外教育研修報告 10 (2016 年 3 月 12 日)

総合情報学部・情報学科・2年

K.O

英語が全然話せず、また苦手意識も強い私は、海外旅行を1度も経験したことがありませんでした。カナダへ着いてしばらくの間、日本語以外の環境に、孤独と不安から日本へ帰りたく、そればかり考えていました。しかし、授業やホストファミリーとの生活、オプションツアーなどの体験をし、たくさんの人々と関わっていくことで、徐々に環境にも慣れだしました。すると、全ての体験が楽しく感じ、前向きに物事を考えられるようになり、自分の中で変化が生まれました。

最初は喋れなくて当たり前。しかし、一步勇気を持って踏み出し、自分の気持ちを伝えようと努力すれば、相手も理解しようとしてくれるということが分かりました。コミュニケーションをとることがだんだん楽しみへと変わり、今では自分の語学面での成長にも繋がってきていると感じています。

私はカナダでの生活をとても満喫しています。この日々は一生忘れることのない思い出になるはずです。



UBC海外教育研修報告 11 (2016 年 3 月 12 日)

工学部・環境科学科・2年

A.O

カナダに来て約 10 日、こちらの生活にもようやく慣れてきました。

バンクーバーは、とても綺麗で自然豊かな場所。また、バスが街中を走っているので、とても便利です。街に出るとお店がたくさんあり、買い物にも困りません。

街に出ると、Starbucks coffee や Tim Hortons、Brenz coffee などの有名コーヒー店を見かけます。バンクーバーではコーヒーを持ち歩いている人が多く、コーヒー文化があるのでしょう。また、多種文化の国なので、街を歩くと韓国人や、中国人、アメリカ人など様々な国の人を見かけます。レストランやファーストフード店などでは、メニューが日本語で書かれていることが多く、お寿司やラーメンなどの日本食のお店もあります。

道に迷ったときにどう行けばいいか聞くと、教えてくれるだけじゃなく、途中まで一緒に行ってくれる人がいて、こちらの人々はとても親切です。

私は、そんなカナダでの研修生活をととても楽しんでます。



UBC海外教育研修報告 12 (2016 年 3 月 13 日)

工学部・電子機械工学科・2年

Y.S

今回カナダ留学を通して、貴重な経験・体験を沢山しています。

最初の週末に、シアトルにあるオリジナルスターバックスへ行き、自分へのお土産にとオリジナルタンブラーを購入。今ではスターバックスでコーヒーを注文するときは、マイタンブラーを愛用しています。

その後の週末はダウンタウンへ行ったり、現地でできた友達と和気あいあいと楽しく過ごしたりしています。今日は、友人とバンクーバーを代表する観光地のひとつ「キャピラノブリッジ」へ行ってきました。キャピラノブリッジは、木々に囲まれ、キャピラノ川に架かる全長 137 メートル、高さ 70 メートルの細いつり橋です。高所恐怖症な私は最初足がすくんでしまいましたが、雄大な自然に囲まれていると不思議と恐怖心が飛んでいき、最後には満喫している自分に気づきました。

観光以外には、カナダ人のマイペースさを直に体験。バスの運転手さんが運転を始めるや否や、いきなりコーヒーショップに停まったのです。5分くらい自分の休憩時間に使った時は、ルームメイトと顔を見合わせて笑ってしまいました。

このような貴重な経験・体験を通して、改めてカナダ留学をして良かったと感じています。

